
 
 

REQUERIMENTO 

 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal que solicite ao 
departamento competente, a intensificação 
da fiscalização do uso de bicicletas elétricas 
nas vias do Município de Santo André. 

 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos termos e forma regimentais, 

solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que solicite ao departamento competente, 

a intensificação da fiscalização do uso de bicicletas elétricas nas vias do Município de 

Santo André. 

JUSTIFICAMOS a presente propositura, considerando o uso cada vez maior desses 

veículos, muitas vezes em velocidades acima do permitido pela legislação vigente. Além 

disso, há os casos de pessoas que fazem adaptações artesanais, anexando motores 

elétricos em bicicletas comuns e as transformando em veículos motorizados. Tais 

veículos não possuem qualquer registro e transitam irregularmente pela cidade, 

colocando pedestres e os próprios condutores desses veículos em risco. Assim, se faz 

necessária a intensificação da fiscalização, aplicando o previsto na Resolução nº 996 

do CONTRAN, que trata especificamente do assunto, e o Código de Trânsito Brasileiro, 

no que couber. 

1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

Plenário “João Raposo Rezende – Zinho”, 3 de junho de 2025. 
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